

Nordcupfinale bei Stoneface Archery

Auch heuer fand das Finale der sechs Nordcupturniere bei Stoneface Archery in Unterweissenbach statt. Ca. 230 SchützInnen kamen an diesem zum Glück recht freundlichen Herbsttag zusammen. Das bewährte Team wickelte die Anmeldung und Einteilung flott ab.

Bei der Begrüßung wurde explizit darauf hingewiesen, dass die Scorekarten **vor** dem Essen und vollständig ausgefüllt (sonst keine Annahme) abgegeben werden sollten. Soweit wir sehen konnten, hielt sich der Großteil der Leute daran, wenn auch einige wenige immer wieder zuerst alles andere tun als abgeben.

Die Parcourbauer hatten wieder einen komplett neuen Parcour gestellt. Etwas, das man bei einigen anderen Turnieren schmerzlich vermisst, da wird einfach der normale Parcour ein bisschen verändert und das wars. Darum kommen wir auch immer wieder sehr gerne hierher, es ist jedes Mal spannend. Außerdem verstehen die Betreiber es hervorragend, spannende und herausfordernde Schüsse interessant im Gelände zu positionieren. Chapeau!



Wir hatten eine nette Gruppe mit drei sehr disziplinierten Kindern und einem erfahrenen Schützen. Trotz einer Compoundgruppe, die sich an der Labe dazwischen schob, kam es zu keinen nennenswerten Stehzeiten. Offenbar ist es auch (manchen) Compoundlern möglich, zügig zu schießen. Danke!

Leider zog sich die Auswertung dann ziemlich hin. (Eventuell sollte man die Viertelstunde der Einspruchsfrist nicht auf eine Dreiviertelstunde ausdehnen.)

Dadurch musste die (doppelte) Siegerehrung recht rasant durchgezogen werden und das Feld der Anwesenden war schon recht gelichtet.

Die Gesamtbilanz fällt aber positiv aus: sehr schöner Parcour, nette Leute, schönes Wetter. Wir kommen wieder.

Ergebnisse:

Irene Baumann	Langbogen Senioren	2. Rang Tageswertung
		2. Rang Cupwertung
Günther Schöllbauer	Langbogen allgemein	8. Rang Tageswertung